

行こう会忘年会報告

平成 28 年 12 月 21 日(水)夕方 5 時より、「行こう会」恒例の「大忘年会」が市内北区野田屋町にある魚松本店で開催されました。

当日は「放水会」の日。会議終了後、連れだって OHK から 30 分もの道のりを会場まで歩いて行った（否、歩かされた？）人たち。会議終了後、一旦自宅に戻り会場に向かった人たち。直接会場に集まった人たち。総勢 17 名が集まって「大忘年会」が始まりました。

乾杯の音頭は妹尾さんです。



<乾杯！！>

当店自慢の魚料理を中心にコース料理の数々がテーブルに運ばれてきます。

そして、当然飲み放題！！ビール・日本酒・焼酎・ワイン・ハイボール等々、オーダーを取るスタッフさんも大変です。

酔いとともに、今年の出来事・来年の抱負が語れて行きます。

皆で酔っ払い大笑いし好き勝手なことをしゃべりまた飲む・・・これが元気の秘訣です。



<集合写真>

井上支部長の一本締めで会は終了いたしました。嵐のような 2 時間も瞬く間に過ぎ去りました。来年 1 月 19 日(木)には新年会～大元鍋を囲む会を計画しています。皆さまのご参加をお待ちしています。



<会話がはずむ>

参加者～井垣・伊藤・井上・大森・亀山・菅田・木村・杉原・妹尾・高谷・立花・妻井・中山・松田・横田・若槻・吉原（順不同）



<井上支部長中締め>

報告～吉原

以下は番外編です

プチカラオケ

忘年会のあと、誘われるがまま、近くのカラオケBOXへ飛び込んだ。
演歌やXmasソングなど約2時間を歌いまくって、今年1年を締めくくりました。
(若槻 記)



(完)